



けやきの森

学校だより No. 2
平成29年 5月30日
新庄市立北辰小学校
校長 渡辺 正

大接戦、大感動の創立80周年記念大運動会



5月21日（日）、大会テーマ『祝80！つかめ勝利 深めよう北辰の絆』にふさわしく、挑戦する心と負けじ魂を大いに発揮した運動会となりました。

運動会を通して、子どもたちの確かな成長が見られました。最後まで全力で走りきる姿、心を一つに応援を続ける姿、がんばりを讃え合う姿などです。徒競走では自己記録を更新した人がたくさん出ました。応援合戦は白組、総合優勝はわずか2点差で赤組でした。

朝早くから会場づくりにご協力いただいた保護者の皆様、そして、農繁期のお忙しい中お越しいただき、温かい声援を送っていただいた地域の皆様に心より感謝申し上げます。

春のイバラトミヨ塾 ～イバラトミヨの生息環境を知ろう！～

5月10日（水）、野中・中川原地区イバラトミヨ保全協議会のご協力をいただき、4年生が中川原保全池で湧き水の様子を観察し、3カ所の水温を測定した後、子どもたちがイバラトミヨを採捕しました。「水温が低いきれいな水に住み、オスが巣を作り、その中にメスが卵を産むとても珍しい魚である」ことを学びました。水槽で飼育・観察を続けます



（12日・巣が3つ。 21日・稚魚が誕生。 26日・46匹の稚魚を保全池に放流。）

「みんな輝き やさしく元気な けやきっ子」をめざし児童会総会



5月1日（月）に、3年生以上で児童会総会を行いました。運営委員会から「北辰小 メディア宣言」（～自分の時間を大切にし、より良い生活をするために～メディアについて学級や家庭で話し合い、自分の時間を有効に使えるようにしよう!）が提案され、学級・家庭で取り組むことが決議されました。

また、委員会の活動計画や校内生活の約束、北辰しぐさについて意見が交わされました。

「自ら学び しかとつながり合う 子どもの育成」をテーマに 第1回校内授業研究会（2年：算数）



5月15日（月）に、今年度第1回校内授業研究会を行いました。2年：算数「ひき算のしかたを考えよう」（永澤先生）の授業を全教員が参観し、より質の高い授業をめざして協議を行いました。また、山形大学教授の大澤弘典先生からご指導をいただきました。

自ら学ぶ授業、しかとつながり合う授業にするために、①課題の吟味、②交流の場の充実、③振り返りの場の工夫、の3つの視点で授業研究を重ねていきます。

北辰小学校フォトニュース



P T A総会で深瀬清光さんが会長に就任。「スマホのトラブル回避策と最新の交通法規と事故対応」を研修。(4/22)



毎朝児童の安全を見守り、指導して下さる見守り隊の皆様との対面式。無事故の登校・下校を誓い合いました。(4/25)



運動会を前に、親子奉仕作業。（校内、外周、プール、畑の畝作り）約200名が参加し、校舎内外が美しくなりました。(5/7)

J R C（青少年赤十字）活動を開始

5月9日（火）、J R C登録更新式を行いました。「気づき、考え、行動する」を合い言葉に、児童会スローガン「みんなかがやき やさしく元気な けやきっ子」をめざしていきます。



6月の主な学校行事

- 1日（木）いのちの日、街頭指導、プール清掃
- 2日（金）花いっぱい運動
- 6日（火）小体連陸上記録会（6年）
- 8日（木）※記録会予備日
- 9日（金）授業研究会（5年、けやき）
- 12日（月）～16日（金）教育相談週間
- 13日（火）フリー参観日 マラソン記録会
- 15日（木）街頭指導、プール開き
- 19日（月）授業研究会（3年）
- 23日（金）森林学習（5年）於学校林
- 26日（月）チャレンジテスト①
- 29日（木）耳鼻科検診